Organisch gesund und trotzdem krank

Unklare Beschwerden innerer Organe, also ohne dass von ärztlicher Seite eine Ursache festzustellen ist, bedeuten, dass Patienten nur symptomatisch therapiert werden können. Oft werden auch seelische Ursachen vermutet, wenn die übliche Diagnostik keinen Befund erbringt. Allerdings gibt es für diese als funktionelle Erkrankungen bezeichneten Beschwerden eine nachvollziehbare Erklärung und eine anatomisch fassbare Struktur. Diese liegt nahe der Wirbelsäule und hat mit einer Störung der Reizleitung zu tun. Symptome für solche funktionellen Organstörungen sind z.B. eine gestörte Verdauung durch Reizmagen oder Reizdarm sowie Gallenflussstörungen. Auch Reizhusten und Herzrhythmusstörungen, die vor allem in körperlicher Ruhe auftreten, sind häufig.

Dieser Vortrag richtet sich an Betroffene und Interessierte, die mehr über neue Erkenntnisse von Ursache und Therapie funktioneller Erkrankungen erfahren möchte.